

## Máximo Pacheco

●EMáximo Pacheco Matte, presidente del directorio de Codelco. El mismo señor que tiene a la empresa en el suelo con pérdidas súper millonarias con inmenso daño al país, nos sorprende con sus conocimientos de ambientalista y con su acostumbrada soberbia de pertenecer a la clásica oligarquía chilena cuestiona el estudio que evidencia la contaminación en nuestra ciudad de un estudio realizado por la Universidad de Heidelberg y la Universidad de Chile calificándola de exagerada.

Este estudio de edición pública por la revista científica Science of the total environment alerta sobre la presencia de altas contaminaciones como arsénico, plomo, azufre, que sabemos inobjetablemente como causa del cáncer, pero este señor ambientalista dice que es una exageración ¿será necesario invitar a este caballero a conocer el aumento explosivo de la ocurrencia de cáncer en nuestra ciudad producto de la contaminación que el cuestiona?

Considero que por respeto a loí-

nos fallecidos producto de la contaminación, este señor como mínimo, merece nuestro máximo repudio y declararlo persona no grata. El Presidente Boric no debe continuar con este tipo de autoridades en su equipo tan solo como pago a compromisos políticos, sin olvidar su paso por Enap que según sus dirigentes le enrostraron una gestión desastrosa como lo peor que le ha pasado- ¿Cómo es posible que hoy esté a la cabeza de Codelco?

Este señor amante de la inversión privada despilfarra el dinero de todos los chilenos comprando una empresa fantasma con grandes dudas en su desarrollo, pero con certeza gran daño al país, el futuro de las fundiciones y refinerías con tremenda incertidumbre que solo nos lleva a pensar que seguiremos vendiendo nuestro cobre solo como concentrado minimizando los resultados económicos de la empresa, y con ello menos hospitales, menos escuelas y los peores resultados en 20 años.

*Alfredo Soto Hilaja*